

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日 水曜日13:00～14:00

会長 竹内 裕子

例会場 ANAクラウンプラザ
グランコートホテル名古屋

幹事 片桐 栄子

承認 2013年6月18日

公共イメージ
向上 早川 圭一



インスピレーションになる

2018～2019年度名古屋アイリスRCのテーマ

魅力あるアイリスに
(健全健やかに成長するアイリス)

●お問い合わせ: office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト: http://www.nagoya-iris-rc.jp

第237回 例会

2018年7月11日 13:00～

- 司 会 林 功 例会運営・司会委員
- 齊 唱 我らの生業
- 出席報告 出席者数 25名 / 38名
出席率 65.78%
前々回修正出席率 84.21%
- ゲ ス ト 米山奨学生 崔ワイカンさん
- ビジター 名誉会員 八神基様

ニコボックス

- 八神 基 (当クラブ名誉会員)
新しい年度が始まりました。竹内さん、片桐さん、フレイフレー！
- 竹内祐子 (会長)
八神名誉会員、サイワイカンさん、ご参加ありがとうございます。福田社長、入会ありがとうございます。末長～いお付き合い、お願いいたします。
- 藤谷 猛 (直前会長)
先日、名古屋東山RCの1001回の例会に出席してきました。アイリスも1000回を超えるころには、きっと素晴らしいクラブになっていると思います。みんなで頑張りましょう！
- 安井 忠(戦略委員長)
あつくなりました。西日本の雨大変でした。今日から戦略委員会として活動しますので皆様よろしくをお願いします。
- 深見 礼子 委員
東山RCの1001回記念例会に出席してきました。とても楽しい例会でした。今年度、他クラブ見学に行きます

会長挨拶

皆さん、こんにちは。
梅雨明けかと思っておりましたが、雨そして雨、各地で被害が出るほどで心が痛みます。そしてやっと晴れ間が見え始め、いよいよ夏、暑い日が続きます。さて本日は、八神名誉会員と米山奨学生サイワンカンさん例会ご参加ありがとうございます。また、福田社長、アイリス入会ありがとうございます。

今日の例会は各委員長からの本年度方針を発表頂きます。各委員会の方針・方向・ミッションをよく理解・共有し、各委員会の活動内容を知り、参加するこ

とが今季のテーマとなっています。アイリスらしさを持ち、積極的に参加しましょう。

また、今期は10/27WFF・11/11 地区大会・2/27IM・3/27-6RC合同例会を全員参加して頂きたく例会変更いたしました。是非できる限りのご参加をお願い致します。



10/27WFFは前回島村理事からもお話しありましたが、久屋大通公園、「もちの木広場」又はその付近で集合、16:00の予定です。第6回目となりますWFFはロータリアン全員の参加型イベントです。一般の方々からロータリーの理解を深めて頂くためのイベントです。チャリティとしては「パキスタンの支援」「ポリオ撲滅」への寄付となります。是非、協賛チケットの購入をご協力頂き、当日会場に足を運び、奉仕活動を体感して頂くことをお願い致します。

そして、11/11 地区大会におきましては、8/1にホスト東三河RCの大場勝則氏、岩瀬豊秀史の地区大会実行委員2名の方々がPR訪問に来られます。前日10日は前泊の計画もごございます。どうぞ皆様、こぞってのご参加よろしくお願い致します。

昨日のニュースでのお話。シックスパット・美容器具の会社が上場したという事です。シニアがけん引する「健康ブーム」、そして「人生100年時代」がまさに迫りつつ、健康への意識は一段と高まり。人生を楽しんでいたいものです。

幹事報告

片桐栄子幹事より上半期の主な行事・イベントについて説明がされました。

委員会方針発表

各委員会の委員長による今年度の事業計画の概要と方針発表が行われました。

詳細はクラブ計画書を見ていただくこととして、今回は、各委員長の素敵なお姿と印象(筆者私見)をメインにご紹介します。

○澤田直美 (例会運営・司会・受付・ニコボックス)



とてもおきれいな方です。まだたどたどしい面もありますが、活動内容に対して、とてもまじめに、一生懸命に取り組んでいただいています。

○梅澤真臣(出席・親睦委員会)



さすが証券会社のエリート幹部らしく、キレのある物言い、仕事の正確性・スピード感は素晴らしいと感心してしまいます。転勤があるのが残念！

○早川 圭一 (公共イメージ向上委員会)



見た目はちょっとこわもてですが、慣れるととても人懐っこい税理士さんです。仕事はバリバリ感満載です！

税務を顧客の立場からとらえてくれる数少ない税理士だと思います。

○ 安井 嗣博(国際奉仕・青少年奉仕委員会)



正直第一印象(見た目)と言葉遣いはぶっきらぼう。でも、人間性はとてもまじめで、頼まれて引き受けたことは責任をもって最後までしっかり完遂される、素晴らしい責任感に満ち溢れています。仲良くなるとかわいい面がいっぱい出てきますよ～